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公益社団法人愛知県医師会 第 18回(定例)理事会議事録 

 

開催日時：令和 4年 9月 22日(木) 午後 2時 30分～午後 4時 10分 

開催場所：愛知県医師会館 4階理事会議室 

出 席 者 

会 長(代表理事)／柵 木 充 明 

副会長(代表理事)／野 田 正 治  浅 井 清 和  加 藤 雅 通 

理 事／大 輪 芳 裕  樫 尾 富 二  小 出 詠 子  田那村 收  浦 田 士 郎 

   大 石 明 宣  渡 辺 嘉 郎  松 浦 誠 司    西 脇  毅  河 村 英 徳 

   横 山  正  舩 橋 克 明  森  亮 太 

監 事／伊 藤 宣 夫  岡 本  晃  西 山  朗 

代議員会議長／市 川 朝 洋 

代議員会副議長／服 部 達 哉  纐 纈 雅 明 

 

欠 席 者    理 事／細 川 秀 一  間 瀬 光 人 

 

議事録作成者  柏 田  樹 

 

議長は、定款第 39条第 2項により、柵木充明会長(代表理事)が務める。 

本日の理事会は、出席者 23名(うち理事 17名)で、理事現在数 19名の 2分の 1以上(10

名)の出席があり、定款第 39条第 6項の決議を行うに必要な過半数に達していること

を確認した。 

 

議事進行に先立ち、柵木会長より挨拶。 

 

―承認事項― 

１．庶務関係事項について 

(１)後援並びに共催について 

①第 19回愛知県精神障害者スポーツ(バレーボール)大会(愛知県ソフトバレーボール連

盟会長 遠嶋民樹)〔10/18(火)〕の後援について 

 

②愛知県小児科医会(会長 津村治男)主催の第 58回子どもの健康を守る会

〔R5.2/25(土)〕の共催について 

樫尾理事より説明され、上記 1-(1)-①～②について一括承認を求め、承認された。 

 

(２)藤田医科大学(佐々木ひと美)主催の 2022年度第 1回藤田医科大学ジョイフル講演会

〔10/1(土)〕の後援について 

樫尾理事より説明され、標記講演会への後援が承認された。 
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２．委員会・部会、講演会等(本会主催分)の開催について       *は共催・協賛等 

柵木会長より、以下の No.1～3の本会主催の委員会・部会、講演会等の開催につ

いて一括承認を求め、承認された。 

No. 開催日 名称 開催場所 担当理事 

1 
9/29(木) 

10/5(水) 

第 6回愛知県医師会館建設小委員会 

第 7回愛知県医師会館建設小委員会 

5階医師連盟会議室 

801会議室 

大輪理事 

樫尾理事 

2 11/21(月) 愛知県医師会警察部会幹事会 801～802会議室 
舩橋理事 

河村理事 

3 R5.2/11(土) 医療安全対策委員会勉強会 名古屋東急ホテル 
渡辺理事 

横山理事 

  

３．令和 4年度全国医師会勤務医部会連絡協議会〔10/15(土)〕について 

(１)開催について 

浦田理事より説明され、標記協議会、懇親会を当初の計画通り開催することが承認

された。開催にあたり来県前に抗原検査を実施の上、結果が陰性の参加者のみご参

加いただくことが併せて承認された。 

 

(２)愛知宣言(案)について 

浦田理事より説明され、標記協議会に上程する宣言(案)が承認された。 

 

４．「#いのちまもる 医療・社会保障を立て直せ！10・20総行動」へのメッセージについ

て 

横山理事より説明され、資料の通りメッセージを送付することが承認された。 

 

―協議事項― 

５．その他 
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─報告事項─ 

【日本医師会、各医師会、中部医師会連合等会議について】 

１．日医都道府県医師会長会議〔9/20(火)〕について 

(日本医師会主催：日本医師会館) 

柵木会長より、本日の会長挨拶を兼ねて報告済みであるため、報告については割

愛すると発言された。 

 

２．日医医療政策会議かかりつけ医 WG〔9/15(木)〕について 

(日本医師会主催：日本医師会館) 

加藤副会長より、かかりつけ医の定義・機能及びかかりつけ医機能に係る診療所・

病院の機能分化・機能連携について議論を行ったと報告された。 

 

３．日医理事会〔9/20(火)〕(WEB 会議)について 

(日本医師会主催：本会館内) 

小出理事より、理事打合会、理事会について報告された。また、理事会にて報告の

あった匿名医療情報等の提供に関する専門委員会の中で議論された個票情報の提供

に係る課題について説明された。 

 

４．全国医師会医療秘書学院連絡協議会定例総会等(WEB会議)〔9/17(土)〕について 

(全国医師会医療秘書学院連絡協議会主催：ホテルメトロポリタン秋田) 

大石理事より、広島県の安田女子大学の募集停止、福岡県の保健医療経営大学が

2023年 3月に廃校すること、医療保険請求事務実技試験について、ミックスから

ソラストに外部委託先を変更したこと、各県の負担金を今年も減額したこと、次

期当番県は福井県に決定したことが報告された。また、監事が長年、福井県と愛

知県に固定されている問題について、当番県が監事も受けるのは問題があると指

摘を受け、早急に協議して改善することになったと補足された。 

 

【本会関係会議について】 

５．愛知県医師会館建設小委員会〔9/15(木)〕について 

(5階医師連盟会議室) 

大輪理事より、全体及び基本設計スケジュール案、打合項目リスト案、ＥＶ配置

検討案、ＥＶ仕様等について日建設計から提案があった後、ＥＶ配置場所 5案(東

側 3案、西側 2案)について比較・検討を行ったが、講堂のステージ位置、ホワイ

エ、トイレ等の動線も含めて考える必要があることから、改めて日建設計に検討

案の作成を依頼し、再検討することとなったと報告された。 

 

６．ホームページ・IT 化対策委員会〔9/16(金)〕について 

(801～802 会議室) 
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田那村理事より、遠隔地出退管理システム及び WebExを用いた出退管理を要する

講習会等の配信を現在の 9地区医師会から拡大するにあたっての案内方法につい

て検討を行ったと報告された。また、令和 4年度情報セキュリティ研修会の開催

実績及び日本医師会医療情報システム協議会運営委員会の議事について報告を行

ったと補足された。 

 

７．学校保健部会幹事会(WEB会議)〔9/13(火)〕について 

(804会議室) 

西脇理事より、今年度の学校医・園医の報酬調査結果について説明を行い、令和

5 年度学校医・園医の報酬要望額について協議し昨年度と同様の要望を提出する

ことが承認されたと報告された。また、令和 4年度学校保健シンポジウムのテー

マ、内容について検討され、大澤幹事に一任となったと報告された。 

 

８．広報委員会(WEB会議)〔9/14(水)〕について 

(5階医師連盟会議室) 

西脇理事より、愛知医報のトップ掲載予定や表紙掲載写真等について検討し、会

員の欄については執筆者に一部修正依頼をしたため再度審査となったことが報告

された。なお、栄かいわいについては掲載を承認したと補足された。 

 

９．難治性疾患委員会(WEB会議)〔9/16(金)〕について 

(803～804会議室) 

横山理事より、愛知県健康対策課難病対策グループ・母子保健グループ、名古屋

市障害企画課、愛知労働局職業対策課から令和 3年度事業実績報告がなされたと

報告された。また、難病相談室より令和 3年度難病相談事業実績の報告を行い、

令和 4年度難病相談事業実施計画については協議し、承認されたと報告された。 

 

１０．母体保護法指定医師審査委員会〔9/14(水)〕について 

(803～804 会議室) 

舩橋理事より、母体保護法指定医師審査対象者について審査を行い、了承された

ことが報告された。また、令和 4年 9月 28日(水)「令和 4年度第 3回母体保護法

指定医師講習会(ビデオ講習会)」(ゴールド)が交付対象講習会として承認された

ことが報告された。 

 

１１．地域医療介護委員会(WEB 会議)〔9/20(火)〕について 

(6階研修室) 

森理事より、保健・医療・福祉の連携強化に関するシンポジウムにおけるパネリ

スト 4名が決定したこと、プログラムの詳細について協議したことが報告された。

また、地域包括診療加算・地域包括診療料の施設基準について初回および 2回目

の届出から e-ラーニングによる必修単位の取得が可能になったことが報告され
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た。介護保険主治医意見書の提出期限について質問があり、次回、愛知県より回

答されることとなったと説明された。 

 

１２．講演会・研修会等について                 *は共催・協賛等 

柵木会長より、下記の本会主催の研修は資料により報告すると発言された。                  

No. 開催日 名称 出席者数等 担当理事 

1 9/17(土) 医療従事者の認知症対応力向上研修 35名 
森理事 

松浦理事 

  

【行政、その他関係団体等会議について】 

１３．支払基金支部運営委員会〔9/14(水)〕について 

(支払基金主催：支払基金) 

野田副会長より、運営委員会の名称変更・組織体制の改変について説明がなされ

た。また、愛知県医科 6月分の診療報酬確定件数と金額報告があったと報告され

た。 

 

１４．(一社)愛知県病院協会定例理事会〔9/13(火)〕について 

(愛知県病院協会主催：801会議室) 

浦田理事より、新型コロナ感染症について、愛知県の状況・愛知病院への医師派

遣・感染者の全数把握の見直し・療養期間の見直しについて、国県からの通知を

もとに情報共有と協議を行ったと報告された。直近の愛知病院への派遣病院活動

報告では、入院数の割には併存疾患への対応でこれまでになく忙しかったとのこ

とであるが、第 7波以降を見据えて県病床確保会議で愛知病院の見直し検討を求

める声が上がったと報告された。第 7波での死者 427人でコロナ肺炎単独原因は

確認されておらず、コロナ死者の定義について愛知県が国に見直しを求めたとの

新聞記事紹介があったと報告された。医療機関の光熱費の急増・応召義務や医師

派遣等について都合よく使われている感のある地域医療支援病院の定義の曖昧さ

について議論したと報告された。 

 

１５．特定非営利活動法人健康情報処理センターあいち運営委員会〔9/14(水)〕につい

て 

(特定非営利活動法人健康情報処理センターあいち主催： 

特定非営利活動法人健康情報処理センターあいち) 

大石理事より、1.血圧管理手帳・しおり・健康管理手帳の販売実績 2.特定健康診

査処理実績 3.インフルエンザ接種補助事業の実績について、それぞれ、コロナ禍

による影響はほとんどなかったと報告された。 

 

１６．愛知県障害者医療連絡協議会(WEB会議)〔9/13(火)〕について 

(愛知県重症心身障害児者療育ネットワーク会議主催：WEB 開催) 
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松浦理事より、新型コロナウイルス対策について各施設から報告があり、施設内

感染拡大には入浴等の密着を要する介助の関与が強く示唆されたと報告された。

また、在宅人工呼吸器使用者のレスパイトに関して、コロナ蔓延期ではスタッフ

不足が深刻な状況にあり、レスパイト受け入れを制限している施設がほとんどで

あったため、受け入れ施設の新規開拓を推し進めることとなったと報告された。 

 

１７．苦情解決合議体〔9/16(金)〕について 

(愛知県社会福祉協議会主催：愛知県社会福祉会館) 

松浦理事より、令和 3年度苦情申立人の属性に関して、愛知県は全国と比べ高齢

者の割合が少なかったと報告された。個別事例報告では、食事キャンセルのルー

ルが取り上げられ、社会通念上適当とされる範囲について議論したと報告された。 

 

１８．災害医療協議会〔9/13(火)〕について 

(愛知県主催：愛知県議会議事堂) 

河村理事より、北川会長の議事進行の下に 9月 30日～10月 1日の令和 4年度大

規模地震時医療活動訓練について、いわゆる DMAT訓練における各部門の動きや訓

練関係機関の訓練内容について確認が行われたと報告された。 

 

１９．愛知県救急医療協議会〔9/13(火)〕について 

(愛知県主催：愛知県議会議事堂) 

河村理事より、私が会長に就任して議事進行を執り行い、愛知県重症外傷センタ

ーの施行方法とその評価方法について、県からの提案に対して防ぎえる外傷死の

予防と県民の為になる外傷医療体制の構築がなされていると賛同され承認された

と報告された。 

 

２０．愛知県障害者虐待防止・差別解消推進協議会(WEB会議)〔9/13(火)〕について 

(愛知県主催：WEB開催) 

森理事より、障害者虐待防止法施行から来月で 10年が経過するが通報や相談は

914件、そのうち虐待と認定されたものが未だ 226件あったことが報告された。

愛知県での虐待防止への取り組みとしては、虐待通報に対応する場合に自治体が

現場に赴くことと、市民、従事者、事業主への啓発活動を行うことが重要である

と説明された。 

 

【病診連携・地域医療支援病院関係会議について】 

２１．地域医療支援病院実績報告(令和 4年度第 1 四半期)について 

横山理事より、地域医療支援病院 28病院について実績報告がなされた。外来・入

院・救急患者数については、新型コロナウイルス感染症が流行していた令和 2年

度に比べると回復傾向にあると報告された。 
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【その他事項について】 

２２．産科医療功労者の厚生労働大臣表彰について 

樫尾理事より、早川博生先生が受賞されたと説明された。なお、表彰式は新型コ

ロナウイルス感染症拡大防止の観点から今年度は実施されないことが報告された。 

 

２３．令和 4年度救急医療功労者厚生労働大臣表彰について 

河村理事より、細川秀一先生が受賞されたと説明された。なお、表彰式は新型コ

ロナウイルス感染症拡大防止の観点から今年度は実施されないことが報告された。 

 

２４．その他 

 

【新型コロナウイルス感染症関連について】 

２５．宿泊療養施設のオンコール体制〔10/3(月)～R5.1/16(日)〕について 

田那村理事より、10月 3日から令和 5年 1月 16日までのオンコール体制シフト

表が配付され、役員の先生方に協力依頼がなされた。 

 

２６．宿泊療養施設のオンコール体制【9/19(月・祝)～：松浦理事・横山理事】につい

て 

松浦理事、横山理事より、県内の宿泊療養施設における入所者数等や患者への対

応についての現状が報告された。 
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以上で本日の議事を終了し、議長は協力を謝して閉会とした。 

 

令和４年９月２２日 


